



Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 27. August 2024

Alexander-von-Engelberg-Straße, weiteres Vorgehen

Protokollnotiz Nr. 0036

Der Ortsbeirat plant eine Hinweistafel am Standort der jetzigen Alexander-von-Engelberg-Straße, unabhängig davon ob es zu einer Umbenennung der Straße kommt oder ob der Name erhalten bleibt. Die Tafel soll, ggf. mittels eines QR-Codes, auf geschichtliche Zusammenhänge verweisen.

Auch eine Informationsveranstaltung für die Anwohnerinnen und Anwohner ist angedacht.

Eine Entscheidung über die möglichen Maßnahmen soll in einer der nächsten Sitzungen getroffen werden.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Gieß
Ortsvorsteher